



## BESOK, KIOS XT SQUARE DIUNDI Penyewa Tak Lolos, Masuk Daftar Tunggu

**YOGYA (KR)** - Manajemen PD Jogjatama Vishesha selaku pengelola XT Square akan melakukan pengundian penyewa kios pada Kamis (6/12) besok. Calon penyewa yang tidak beruntung atau tidak lolos dalam undian, maka secara otomatis masuk dalam daftar tunggu.

Menurut Direktur Operasional dan Pemasaran PD Jogjatama Vishesha, Widihaso Wasana Putra, total calon penyewa yang sudah mendaftar sejak 20 November 2012 silam mencapai 557 pendaftar. Sementara kuota atau total kios dari zona kuliner, kerajinan dan nusantara atau pertokoan hanya 325 unit. Oleh karena itu, banyak calon penyewa, terutama dari zona kerajinan, yang akan masuk daftar tunggu. "Calon penyewa yang akan kami undi ini akan dihubungi via telepon," terangnya, Selasa (4/12).

Penetapan dan pengundian kios, imbuh Widihaso, akan dilakukan secara bergelombang. Gelombang pertama untuk penetapan zona pertokoan

pada pagi hari, sedang gelombang kedua siang hari untuk zona kuliner dan gelombang terakhir bagi zona kerajinan pada sore hari.

Pengundian tersebut, imbuhnya, hanya diperuntukkan bagi calon penyewa yang sudah lolos verifikasi administratif. Khusus bagi pendaftar di zona kerajinan, hanya yang melampirkan foto copy identitas diri serta foto produk saja yang masuk verifikasi.

"Kerajinan ini harus produk lokal. Jika ada yang menjual produk pabrikan, maka otomatis sudah gugur verifikasi," imbuhnya.

Pengundian ini juga hanya dilakukan bagi penyewa umum dan diundi sesuai zonasi produk. Bagi pengisi kios dari Forum Komunikasi (Forkom) UMKM Kota Yogyakarta serta asosiasi terkait yang sudah mendapatkan kuota terbatas, maka tidak diikuti pengundian. Pengundian secara zonasi produk tersebut juga untuk memetakan jenis produk yang akan dijual. **(R-9)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. PD. Jogjatama Vishesha			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005